

## らいふプラス

## 自宅すっきりネット保管

大事な品々、捨てず倉庫に

## 宅配便で出し入れ簡単

自宅にあふれるものを片付けてみたいが、大事な品々は簡単には捨てられない。そんなとき、インターネットの保管サービスを選ぶ人が増えている。ネットで申し込み、自宅から宅配便などで倉庫に送るだけ。取り出したいときもネットで簡単に手続きできる。手軽で便利なサービスが幅広い年代の支持を集めている。

「やっぱり愛着があるものは処分できない」。こう話すのは都内在住の会社員、塚原みさどさん(33)。そこでトランクルーム運営の寺田倉庫(東京・品川)が手がけるネット保管サービス「ミニクラ」を利用することにした。預けるのは大事な本や漫画。いつかまた読みたいと思っているうちにどんどんたまって収納に困ったという。

## ■競売に直接出品も

ミニクラはスマートフォン(スマホ)やパソコンから申し込むと、自宅に専用の段ボールが送られてくる。それに預けたいものを入れ、指定した日時に配送業者に取りに来もらう。預けたものを写真撮影するサービスもあり、利用者はネットの専用ページでいつでも見られる。取り出したいときは段ボールごとのほか、1点ごとに指定して自宅まで送ってもらう仕組みだ。

従来の保管サービスは倉庫まで自分で運んで行ったり、取りに行ったりする必要があった。ミニクラはこうした手間を省く



段ボールを預け、中の荷物をネットから出し入れできるサービス「ミニクラ」

ことで利便性を高めた。会員数は17万人を突破。寺田倉庫のサービスエリアも関東から全国に広がった。料金は段ボール1個につき月額200~250円。倉庫から取り出す際の送料は800円だが、1年以上の預け入れで無料になる。保管を依頼するものは衣類や本のほか、子供が描いた絵など思い出の品が多いといふ。

自宅を片付けたくても処分に悩むケースはよくある。そうしたときは「いったん預けることで本当に必要かどうか判断しやすくなる」(柴田可那子リーダー)ようだ。ミニクラでは預けたものをヤフーのネットオークションに直接、出品できるサービスも用意している。倉庫から落札者に送られるため、自宅の住所が知られずにすむという利点があり、好評を得ている。

家電や家具などかさばるもの預かってくれるのが、ネット保管サービス会社のホワイトプ

ラス(東京・渋谷)だ。同社の「ヒロイエ」は、提携している配送会社の専門スタッフが利用者の自宅まで荷物を受け取りに行くため、扇風機やベビーカーなど梱包が難しい荷物でも気軽に保管できるようにしている。

利用するにはスマホの専用アプリをダウンロードして会員登録する。取り出すときもスマホで日時を指定する。最短で翌日には自宅に届けてくれる。保管料金はスペースの大きさによって異なるが、月3980円から。家電や家具のほか、クリスマスツリーや五月人形など季節のイベントを使ったものを次のシーズンまで預ける人も増えている。

利用者は30~40代が中心で家族も多い。引っ越しや子供が増えたときなどのタイミングで依頼してくれるという。自分で持ち運ぶ必要がないため、「女性客の依頼も目立つ」(斎藤亮介取締役)。現在は都内に限定したサービスだが、今後、関東など

主なインターネット保管サービス		
サービス名	運営会社	内容
ミニクラ	寺田倉庫	パソコンやスマホで申し込み、専用の箱を使って倉庫から出し入れ。10万円までの補償サービスも提供する
ヒロイエ	ホワイトプラス	スマホの専用アプリから申し込み。段ボールやスーツケースのほか、家電、家具など大きい荷物も預けられる
イークローゼット	喜久屋	クリーニングと保管をセットにしたサービス。衣類のほかベビーカーなども最長9カ月間まで保管できる

どにエリア拡大を予定している。くれる。クリーニング料金だけで、保管料はかかる。

往復の配送料はスーツ10着程度が入る専用バッグ1個につき1700円。クリーニング料が1万円を超える場合は無料になる。

実際に1万円を超えるケースが多いという。「衣替えの季節に注文が急増する」(同社)。さまざまな保管サービスの登場により、「収納」の考え方も変わりつつあるようだ。

(電子報道部 古山和弘)

電子版  
上達への道



この世に生を受けてから54年。今年の6月まで、飲み屋に一人で入ったことは、ただ一度もなかった。

そんな引っ越し思案の私に、友人の一人が、「伊東さん、プログレ居酒屋『ラウンドアバウト』という凄い店できましたよ」と教えてくれた。場所も横浜の関内なので、自宅から徒歩圏内である。

「これは行かねば」ということで、オーブンした2013年10月早々、友人たちと行ってみた。そこでマスターと意気投合し、一

## プログレ居酒屋



伊東 潤

## ネットナビ

キング・クリムゾンの『ス』の荒涼とした風景描写

れ作品の着想を得たことを イエスやトランസトランの複雑な楽曲構成に魅せら れて、自作に応用したこともあ る。しかし私が、尊攘志士のように弁舌を振るうと、皆、議論に乗ってきてくれる。それが実に楽しい。

そもそもプログレ音楽には、やたら複雑な曲構成、思わせぶりな効果音、やけくそなほどの多重録音などの変拍子の多用など、一言では語りきれない。それでもプログレ音楽には、やたら複雑な曲構成、思わせぶりな効果音、やけくそなほどの多重録音など、一言では語りきれない。

この世に生を受けてから54年。今年の6月まで、飲み屋に一人で入ったことは、ただ一度もなかった。そんな引っ越し思案の私に、友人の一人が、「伊東さん、プログレ居酒屋『ラウンドアバウト』とい

う店できましたよ」と教えてくれた。場所も横浜の関内なので、自宅から徒歩圏内である。

「これは行かねば」ということで、オーブンした2013年10月早々、友人たちと行ってみた。そこでマスターと意気投合し、一

人でも入れるようになり、気づくと、そこでマスターと意気投合し、一

人でも入れるようになり、気づくと、そこでマスターと意気投合し、一